



Terbaik di Antara 26 Pasar

Pasar Prawirotaman Peringkat Pertama Lomba Pasar Tradisional Nasional 2024

JOGJA - Pasar Prawirotaman yang direvitalisasi Pemkot Jogja menyabet juara pertama Lomba Pasar Tradisional Nasional 2024. Lomba ini diselenggarakan Direktorat Jenderal Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) dalam rangka Hari Habitat dan Hari Kota Dunia.

Pasar Prawirotaman bersaing dengan 26 pasar lain dari seluruh Indonesia yang direvitalisasi selama 2018-2023. Pasar Prawirotaman mengungguli pasar di Kota Batu, Jawa Timur serta Gianyar, Bali.

Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto mengatakan, prestasi ini menjadi bukti pengelolaan pasar yang optimal. Sehingga bisa dimanfaatkan secara maksimal oleh para pedagang maupun masyarakat. Selain itu, prestasi ini harus dipertahankan dan wajib ditingkatkan. Sebab



GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR JOGJA

nantinya bisa menciptakan iklim usaha yang sehat, harga komoditas yang terjangkau, serta pelayanan aman dan nyaman bagi konsumen.

Dia berharap pasar rakyat lain di Kota Jogja juga bisa seperti Pasar Prawirotaman, yang dikelola dan dikondisikan dengan optimal. Dengan semangat untuk meningkatkan

prestasi dan terus menciptakan inovasi pasar yang tiada henti.

Kepala Dinas Perdagangan Kota Jogja Veronica Ambar Ismuwardani menerangkan, prestasi yang diraih ini setelah melalui berbagai tahap penilaian. Meliputi inovasi, penghargaan, peran komunitas, dan aktivitas penyelenggaraan event di dalam pasar. Selain

itu juga dinilai aspek kemitraan dengan pemangku kepentingan, digitalisasi pasar rakyat, pemeliharaan sarana prasarana, hingga pengelolaan sampah.

Dari total 26 pasar tradisional yang menjadi terpilih lima pasar terbaik. Kemudian dilakukan penilaian lanjutan melalui presentasi. Pasar Prawirotaman meraih tingkat pertama. (**inu/din/fj**)

FASILITAS MODERN: Pedagang memindahkan sayuran dengan mengakses lift di Pasar Prawirotaman, Kota Jogja, kemarin (15/10). Pasar ini mengantongi sertifikasi Standar Nasional Indonesia (SNI) 2022.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005